

STO: Ideal zur Projekt- oder Wachstumsfinanzierung

Ein STO (Security Token Offering) bietet eine ideale Möglichkeit, neue Projekte oder Wachstumsinvestitionen zu finanzieren. Die Umsetzung ist einfach und eröffnet gleichzeitig die Türen zu weltweiten Absatzmärkten; davon ist IR CONSULT, seit 25 Jahren Spezialist für Kapitalmarktfinanzierung, überzeugt.

Manchmal haben Unternehmen neue Ideen für Projekte, die aber entweder separiert zum angestammten Geschäft realisiert werden sollen oder nicht aus dem Cash-Flow finanziert werden können. Auch für Wachstumsinvestitionen in der Produktion oder in die globale Markterschließung werden zusätzliche Budgets notwendig, für die es auch Finanzierungsalternativen gibt: so z. B. Crowdfinanzierung oder Unternehmensanleihe. Jedoch sind diese Finanzierungsmöglichkeiten **endlich**, d. h. dass der damit verbundene Kredit nach 2 bis 5 Jahren zurückgezahlt werden muss. Als weitere innovative Option gibt es auch die Ausgabe von Token über ein STO.

STOs haben darüber hinaus weitere wesentliche Vorteile: Bei einem STO werden Krypto-Token generiert und weltweit an Investoren verkauft. Da Security-Token Wertpapiere sind, können die Tokenkäufer auch Gewinnbeteiligungen oder Zinsen erhalten und oft auch noch profitieren, falls das Unternehmen einmal verkauft werden sollte. Zusätzliche Vorteile bestehen auch darin, dass es relativ leicht ist, alle Voraussetzungen (u. a. Wertpapierprospekt) für ein STO zu erfüllen, und dass das Unternehmen keine Sicherheiten stellen muss. Ein STO kann innerhalb von 3–5 Monaten mit überschaubaren Kosten realisiert werden.

Gleichzeitig sind Token keine Aktien, d. h. der Tokenbesitzer erhält (meist) keine direkten Anteile am Unternehmen und auch keine Stimmrechte. Es gibt also bei Kapitalmaßnahmen keine Verwässerung der Altbesitzer, und trotzdem erhält das Unternehmen das benötigte Wachstumskapital. Also eine Win-Win-Situation par Excellence. Und nach ein paar Jahren mit Unternehmenswachstum und Wertsteigerung kann ein **Börsengang (IPO)** ein idealer Exit für Tokenbesitzer darstellen. IR CONSULT unterstützt dank einer frühzeitigen und gesamtheitlichen Planung alle einzelnen Finanzierungsschritte und beschleunigt damit die Realisierung.

Über IR CONSULT:

Der Gründer, Alexander Vollet, ist Diplom-Wirtschaftsingenieur und arbeitete 8 Jahre lang als Aktienanalyst bei der Deutschen Bank, UBS und der SEB-Bank. Er besitzt die DVFA-Auszeichnung als "Investment Analyst" und die bdvb-Zertifizierung als "Unabhängiger Unternehmensberater". Vor 25 Jahren gründete er IR CONSULT (www.ir-consult.de) als spezialisierte Unternehmensberatung für IPOs und fundamentale Investor Relations. Das sehr erfahrene IRC-Team hat bisher fast 100 IPOs realisiert und mehr als 100 Investor Relations-Mandate betreut.

Seit 2017 unterstützen wir auch ICO/STO-Kandidaten, ihr STO erfolgreich umzusetzen (www.sto-ico.de). IRC hat ein eigenes internationales Kooperationsnetzwerk aufgebaut, das bei der Realisierung von Kapitalmaßnahmen sehr hilfreich ist. Alles in allem, verbessern wir die Realisierungschancen von Kapitalmarkttransaktionen und beschleunigen den Entscheidungsprozess bei Investoren.

Kontakt: Alexander Vollet post@sto-ico.de

STO: Ideal for Financing of new Projects or Growth

A STO (Security Token Offering) offers an ideal opportunity to finance new projects or growth investments. The implementation is simple and at the same time opens the door to worldwide sales markets; IR CONSULT, specialist for capital market financing for 25 years, is convinced of this.

Sometimes companies have new ideas for projects that are either to be realized separately from their traditional business or cannot be financed from cash flow. Or, additional budgets are also required for growth investments in production or in global market development, for which there are also financing alternatives: e.g. crowd financing or corporate bonds. However, these financing options are **finite**, i. e. the associated loan must be repaid after 2 to 5 years. Another innovative option is to issue tokens via a STO.

STOs also have other significant advantages: With a STO, crypto tokens are generated and sold to investors worldwide. Since these tokens are securities, the token buyers can also receive a share in profits or interest and often even profit if the company is sold once. Additional advantages include the fact that it is relatively easy to meet all the requirements (including a securities prospectus) for a STO and that the company does not have to provide any collateral. A STO can be realized within 3-5 months with manageable costs.

At the same time, tokens are not shares, i. e. the token owner (usually) does not receive any direct shares in the company or voting rights. There is therefore no dilution of the old owners in the case of capital measures, but the company receives the required growth capital. A win-win situation par excellence. And after a few years of company growth and value appreciation, an **IPO** can be an ideal exit for token owners. IR CONSULT supports all individual financing steps thanks to an early and comprehensive planning and thus accelerates the realization.

About IR CONSULT:

The founder, Alexander Vollet, holds a degree in industrial and business engineering and worked for 8 years as an equity analyst at Deutsche Bank, UBS and SEB-Bank. He holds the DVFA award as "Investment Analyst" and the bdvb certification as "Independent Management Consultant". 25 years ago, he founded IR CONSULT (www.ir-consult.com) as a specialist management consultancy for IPOs and fundamental investor relations. The highly experienced IRC team has realized almost 100 IPOs to date and has managed more than 100 investor relations mandates.

Since 2017 we also support ICO/STO candidates to successfully implement their STO (www.sto-ico.eu). IRC has established its own international cooperation network, which is very helpful in the implementation of capital measures. All in all, we improve the realization chances of capital market transactions and accelerate the decision-making process for investors.

Contact: Alexander Vollet mail@sto-ico.eu